



Despiden pueblo y gobierno de Aguascalientes a Felipe González

Sentido homenaje póstumo al ex-gobernador Felipe González González encabezó la gobernadora Tere Jiménez Esquivel, este sábado en Palacio de Gobierno, en donde puso de manifiesto el histórico legado que el extinto mandatario dejó a su querido Aguascalientes.

Tere Jiménez manifestó ante la familia del ex-mandatario que “fue un ser humano ejemplar y trabajador”.

<https://www.hidrocalidodigital.com/despiden-pueblo-y-gobierno-de-aguascalientes-a-felipe-gonzalez/>